



communiqué

N°: 67
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 2 JUIN 1983

CNUCED VI

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il allait diriger la délégation du Canada à la sixième Conférence des Nations Unies pour le commerce et le développement (CNUCED VI), qui se tiendra à Belgrade en Yougoslavie du 6 au 30 juin 1983. M. MacEachen participera à l'ouverture de la Conférence et sera l'un des premiers conférenciers le 7 juin.

Ces conférences ont lieu tous les quatre ans. Les participants y discutent du commerce international et des problèmes connexes de développement économique, particulièrement en ce qui a trait aux pays du tiers monde. La CNUCED VI, qui sera le principal forum Nord-Sud en 1983, sera placée sous le thème de la reprise économique et du développement à l'échelle mondiale. Le Canada mettra l'accent sur la nécessité d'alimenter la fragile reprise à laquelle nous assistons actuellement, par le biais de politiques qui favoriseront une croissance non inflationniste soutenue et appuieront les efforts de développement des pays du tiers monde. De l'avis du Canada, la Conférence devrait servir à orienter de façon constructive le dialogue Nord-Sud et à accroître la confiance dans la capacité des institutions économiques internationales de s'attaquer aux problèmes critiques auxquels le monde fait présentement face.

Pendant son séjour à Belgrade, M. MacEachen devrait rencontrer le ministre des Affaires étrangères de Yougoslavie, M. Lazar Mojsov, afin de discuter d'une vaste gamme de questions bilatérales et multilatérales.